

Justicia y Derecho

Revista estudiantil

Volumen 2 | Enero – Diciembre de 2014

Carlos Andrés Pérez Garzón

Popayán - Colombia

Título: Justicia y Derecho
Editor: Carlos Andrés Pérez Garzón
Diseño: Carlos Andrés Pérez Garzón
ISSN: 2323-0533

Volumen 2 | Enero – Diciembre de 2014
Periodicidad: anual

Correo electrónico: justiciayderecho.rce@gmail.com
Página web: <https://sites.google.com/site/revistajusticiayderecho/>
Hecho el depósito legal

© Carlos Andrés Pérez Garzón

Esta publicación tiene fines educativos y puede ser reproducida por cualquier medio, ya sea eléctrico, químico, mecánico, óptico, de grabación o de fotocopia, siempre y cuando se reconozcan los derechos del editor, del diseñador y los autores de los artículos.

En ningún caso la revista o alguno de los artículos pueden ser vendidos.

Popayán, Colombia, 16 de marzo de 2016.

Tabla de contenido

Presentación	5
Editorial	6
Uber: ¿un negocio innovador desregularizado o vulnerador de la libre competencia?.....	7
<i>Linda Sofía Sánchez Salazar</i>	<i>7</i>
<i>Sebastián Avendaño Jiménez</i>	<i>7</i>
<i>Yeisson Coronel Ávila</i>	<i>7</i>
<i>Luis Alberto Castellanos Castillo</i>	<i>7</i>
I. Introducción.....	8
II. Concepto de los actos de competencia desleal	8
III. Actos de competencia desleal.....	10
IV. Derecho extranjero.....	16
V. Régimen legal aplicable en Colombia	18
VI. Caso concreto: Uber y el servicio público de transporte (taxis).....	19
VII. Uber hoy.....	27
VIII. Conclusión.....	28
La responsabilidad patrimonial del Estado por la omisión de sus funciones de inspección, vigilancia y control.....	40
<i>Juan Felipe Arbeláez Revelo.....</i>	<i>40</i>
I. Introducción.....	41
II. La imputabilidad como criterio para vincular la responsabilidad administrativa cuando el aparato estatal no participa en el hecho dañoso.....	44
III. Falla del servicio como criterio de imputación en la hipótesis de responsabilidad por omisión en las funciones de inspección, vigilancia y control.....	46
IV. Las funciones de inspección, vigilancia y control como obligaciones de medios	48
V. Conclusión.....	51
Víctimas en la ciudad	53
<i>Yira Paola Romero Cuadro</i>	<i>53</i>
I. Introducción.....	54

II.	Génesis del desplazamiento forzado en Colombia.....	54
III.	Los estragos para las víctimas de un país en conflicto armado	56
IV.	Las víctimas en su búsqueda de arraigo, entre el derecho a la ciudad y las garantías de no repetición	57
V.	Consideraciones finales	59
	La reparación integral a víctimas LGBT de desplazamiento forzado y de abuso sexual en el contexto del conflicto armado colombiano	61
	<i>Yessica Tatiana Díaz Botía</i>	61
I.	Introducción.....	62
II.	Regulación de la reparación para víctimas LGBT	63
III.	La reparación para víctimas del conflicto armado LGBT	66
IV.	La inexistencia de una reparación integral	67
V.	La ruta de atención especial.....	67
VI.	Conclusión.....	70

Presentación

La revista estudiantil Justicia y Derecho es la primera publicación de su tipo con código ISSN en el Departamento del Cauca y el sur de Colombia.

Su misión es servir a estudiantes de cualquier área de las ciencias sociales, de cualquier universidad colombiana o extranjera, como medio de aprendizaje, entrenamiento y perfeccionamiento de las habilidades de investigación jurídica, ofreciéndoles la posibilidad de publicar sus primeros artículos, contribuyendo en su formación académica y profesional.

Su cobertura temática gira entorno a dos ejes principales: la justicia y el derecho. En el primero se incluyen análisis y reflexiones sobre el tema desde la filosofía política, la filosofía moral, la filosofía del derecho o teoría jurídica, la sociología jurídica, la ciencia política, la historia, la economía, etc.; en el segundo se incluyen todas las ramas del derecho público y privado.

La revista está dirigida a abogados, académicos y a todos los estudiantes de ciencias sociales y demás interesados en estos temas.

Editorial

Gracias a Dios y con mucha alegría, presento al lector la tercera edición de la revista estudiantil Justicia y Derecho, la cual, debido a una interrupción en su publicación, recoge artículos terminados de editar el 16 de marzo de 2016.

Justicia y Derecho tiene la visión de llegar a ser una revista reconocida por la calidad de su contenido y la misión de fomentar el espíritu de investigar sobre la Justicia y el Derecho en los estudiantes de pregrado de los diferentes programas de ciencias sociales de las universidades colombianas, especialmente de las Facultades de Derecho.

Agradezco a los autores quienes permanentemente me mostraron su gran entusiasmo por investigar y presentar a la comunidad académica mundial sus trabajos, además a mis padres Fabiola Garzón Zemanate y Carlos Efrén Pérez, a mi abuelo Aurelio Garzón por el apoyo moral y económico sin los cuales esta publicación no hubiera sido posible, y a Carlos Santiago Figueroa Londoño por su amistad y apoyo económico en esta publicación.

Confío en que esta nueva edición sea la semilla de un valioso instrumento para el desarrollo de la investigación jurídica y sobre la justicia en Colombia.

Carlos Andrés Pérez-Garzón

Popayán, 16 de marzo de 2016